

Bundesbeschluss über die Gewährleistung geänderter Kantonsverfassungen

vom 6. Oktober 2005

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,
gestützt auf die Artikel 51 und 172 Absatz 2 der Bundesverfassung¹,
nach Einsicht in die Botschaft des Bundesrates vom 13. April 2005²,
beschliesst:*

Art. 1

Gewährleistet werden:

1. Glarus

die in der Landsgemeinde vom 2. Mai 2004 angenommenen Artikel 52 Absatz 3, 68 Buchstabe b, 74, 75 Absätze 2–4, 78, 86a Absatz 1, 88 Absatz 2, 94, 95, 97, 101 Buchstaben a, b und d, 103, 104, 121 Absatz 1 und 134 Absatz 1 der Kantonsverfassung;

2. Solothurn

die in der Volksabstimmung vom 28. November 2004 angenommenen Artikel 70^{bis} und 91^{bis} sowie die Aufhebung von Artikel 91 Buchstabe e der Kantonsverfassung;

3. Basel-Landschaft

die in der Volksabstimmung vom 19. Oktober 2003 angenommenen Paragraphen 106 Absatz 1 und 106a der Kantonsverfassung;

4. Schaffhausen

die in der Volksabstimmung vom 29. August 2004 angenommenen Artikel 52 Absatz 1 und 78 Absätze 3 und 4 der Kantonsverfassung;

5. Graubünden

der in der Volksabstimmung vom 26. September 2004 angenommene Artikel 35 Absatz 1 der Kantonsverfassung;

6. Wallis

die in der Volksabstimmung vom 26. September 2004 angenommenen Artikel 75 Absatz 3, 78 Absatz 3 und 79 Absatz 1 Ziffer 5 der Kantonsverfassung;

¹ SR 101

² BBl 2005 2891

7. Jura

die in der Volksabstimmung vom 26. September 2004 angenommenen Artikel 26 Absatz 2, 75 Absätze 1 und 3, 76 Absätze 1 und 4 sowie die Artikel 12 und 13 der Schluss- und Übergangsbestimmungen der Kantonsverfassung.

Art. 2

Dieser Beschluss untersteht nicht dem Referendum.

Ständerat, 5. Oktober 2005

Der Präsident: Bruno Frick
Der Sekretär: Christoph Lanz

Nationalrat, 6. Oktober 2005

Die Präsidentin: Thérèse Meyer
Der Protokollführer: Christophe Thomann